

**Antrag**

öffentlich

Datum

04.03.2021

Nummer

A0039/21

Absender

**Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz**

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

18.03.2021

Kurztitel

Verbesserung der Tierheim-Webseite zur Steigerung der Vermittlungschancen

**Der Stadtrat beschließt:**

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, für einen zeitgemäßen Internetauftritt und eine Verbesserung der Inhalte auf der Webseite des Tierheimes der Landeshauptstadt Magdeburg zu sorgen.

Zu vermittelnde Tiere sind in Wort und Bild detailliert zu beschreiben (Name, Alter, Herkunft, Abgabegrund, Wesen), um eine geeignete Vermittlung zu fördern.

Wir bitten um Überweisung in den Finanz- und Grundstücksausschuss, den Verwaltungsausschuss und den Ausschuss für kommunale Rechts- und Bürgerangelegenheiten.

**Begründung:**

Es hat sich in Tierheimen in Deutschland und international bewährt, zur Anbahnung einer Vermittlung von Tieren diese konkret im Internet vorzustellen, vgl. z.B. die Webseiten der Tierheime Schartau/ Burg, Tierheim Stendal, Tierheim Quedlinburg, Tierheim Bitterfeld, Tierheim Eisleben.

Einige Tierheime bieten zu vermittelnde Tiere auch auf eigenen Seiten z.B. bei Facebook an, dies könnte das Tierheim der Landeshauptstadt Magdeburg auch aufgreifen, um vielen Tieren ein Leben bei liebevollen Haltern zu ermöglichen.

Auch auswärtige Interessentinnen und Interessenten können sich so vorab ein Bild von den Insassen machen und möglicherweise ein gewünschtes neues Familienmitglied im Magdeburger Tierheim finden. Es kann dann ein Termin zum Kennenlernen vereinbart werden, bei dem geprüft wird, ob potentielle Halterinnen und Halter geeignet sind.

Auf der bislang behelfsmäßig eingerichteten Unterseite der Stadt Magdeburg befinden sich aktuell (Stand 02.03.2021) lediglich ein Deutscher Schäferhund namens Rocco, ein Landseer-Labrador-Mix Lucky, ein Schäferhund-Malinois-Mischling Tobi, ein Stafford-Terrier Mix Luca und ein Teckel-Jack-Russel-Mix Elsa in der Vermittlung. Weitere Angaben zu diesen Tieren finden sich bedauerlicher Weise nicht.

Diese fünf Hunde dürften auch nicht die einzigen Notfälle im Tierheim der Landeshauptstadt Magdeburg sein. Katzen sind überhaupt nicht auf der Webseite als Notfall eingestellt. Das ist ein Zustand, der für eine Stadt in der Größe von Magdeburg in keiner Weise realistisch ist.

Roland Zander  
Fraktionsvorsitzender  
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz

Aila Fassi  
stellv. Fraktionsvorsitzende  
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz

Marcel Guderjahn  
stellv. Fraktionsvorsitzender  
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz